



七夕まつり 昭和48年7月 (富士第一小学校)





ったですね。 で歌ったり、 飾りが運動場に並べられ、

みんなで囲ん

踊ったりしてとても楽しか

つり当日は、

きれいに飾られた七夕



当時も今も富士第一小 学校が大好きだと言う **圭悟さん** 島田 (柚木)

的に協力し合っていってほしいですね の児童にも、 ると本当に懐かしく思います。 校舎壁面の人型のデザインや運動場を見 の母校に来ています。 現在、 全校児童も約800人に減ってし 私はPTA会長になり、 みんな仲よしで何でも積極 しかし、当時と変わらな 七夕まつりはなく ぜひ、

今回の特集は「可燃ごみ1割削 減大作戦」。子どもが3人いる我が 家では、毎年暑い時期になるとジ ュースなど飲み物の量がふえ、そ の容器などごみの量もふえていま す。ごみ収集日に、袋いっぱいに

ごみの減量に心がけよう」と後悔 していました。そこでごみを減ら すため、麦茶をつくったところ、 子どもがおいしいと飲むようにな りました。これで、ごみが減ると 同時に、飲み物代も減ると家計が なったごみを運びながら「もっと 助かるのですが…。(節約?パパ)

261,204人 (前月比+42)

色合いなどを工夫しながらみんなで飾り

が校舎の屋上に届くほど大きなものが用

れた七夕まつりの様子です。

竹は、

よしで何でも積極的に協力し合いました。

大人数の学校でしたが、

みんな仲

上の写真は、全校児童が参加して行

129.403人 (+69)

踊り用の花笠も

(-27)131,801人

(+174) 6月1日現在 98,082世帯

富士市総務部広報広聴課 〒417-8601 静岡県富士市永田町1-100 ☎0545-51-0123代 **200545-51-1456**



みんなで協力してつくった七夕節

児童の心は

つ♪」という歌詞があった

0

あり、

ように、

全校児童が2000

人以上いま